

Victoire 3-0 contre Sursee

Fin d'année en douceur pour Chênois

Ce sera plus corsé le 4 janvier à Amriswil, après la trêve de Noël !

Pour Chênois, le dernier match de l'année est passé comme une lettre à la poste. Avec ses moyens limités, Sursee ne pouvait pas lui faire obstacle, encore moins après la sortie prématurée de son Top Scorer, blessé à un doigt. Ce succès tout en douceur contraste avec la reprise qui attend les Genevois en janvier. Une reprise corsée, à Amriswil, puis à Schönenwerd, là où ils seront condamnés à l'exploit s'ils entendent disputer la 3^e place à Näfels lors du dernier match du tour préliminaire, le 15 janvier à Sous-Moulin.

Sa promotion facilitée dans l'élite n'a pas changé le statut du club lucernois. « On reste une équipe de LNB », avaient confié sans se faire d'illusions les dirigeants du VBC Sursee en ouverture de championnat. Cela s'est vérifié durant tout l'automne et encore samedi au premier jour de l'hiver. Chênois n'a connu aucune difficulté, pas même une baisse de régime dont il est souvent coutumier, pour dominer son adversaire. Il ne tirera donc aucune gloire de ce succès acquis en un peu plus d'une heure. Dommage seulement que Jona, à deux doigts de battre Näfels 3-1, ait fini par lâcher prise au tie-break...

Djokic fête sans transpirer



Face à Sursee, l'équipe genevoise a évolué sans James Norris, mais aussi sans son capitaine, Jovan Djokic, resté sur le banc par mesure de précaution. L'occasion pour lui de ménager sa cheville et de fêter ses 31 ans sans transpirer ! Et pour Nadir Douib, titularisé à l'aile, de confirmer ses qualités de battant. Comme prévu, Aidan Knie a fait quelques incursions à la passe en fin de sets, démontrant une bonne adaptation et une main très sûre.

Désormais, Charly Carreño et ses joueurs ont une semaine devant eux pour recharger leurs accus et profiter de la trêve de Noël. Le retour à l'entraînement est fixé le 30 décembre déjà, six jours avant de défier Amriswil. Donc, par d'excès de dinde, ni de champagne à Nouvel An ! Ils retrouveront alors Karim Zerika, l'autre nouvelle recrue, avec lequel ils espèrent attaquer 2025 du bon pied.

Résultats

14^e journée : Chênois – Sursee 3-0 (25-11, 25-15, 25-17), St-Gall – Lausanne UC 1-3, Colombier – Amriswil 0-3, Jona – Näfels 2-3.

Classement : 1. Amriswil 14/40, 2. Schönenwerd 13/35, 3. Näfels 13/26, 4. Chênois 13/25, 5. Lausanne UC 13/22, 6. Colombier 13/12, 7. Jona/14-11, 8. St-Gall 13/8, 9. Sursee 14/1.

Prochaine journée (samedi 4 janvier) : Amriswil – Chênois, Näfels – Colombier, Lausanne UC
– Schönenwerd, St-Gall.